
VERBALE COLLEGIO DOCENTI N°107 DEL 28/06/2013 

Il giorno 28 Giugno 2013 alle ore 16,30 presso l’Aula Magna della Scuola Secondaria  

di I° Cocchi-Aosta, si è riunito il Collegio congiunto dei docenti del Circolo Didattico 

di Todi per discutere e deliberare il seguente O.D.G: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2. Valutazione relazione FF.SS. a.s.2012/13; 

3. Monitoraggio POF 

4. Presentazione del Progetto Accoglienza Scuola dell’Infanzia 2013/2014 e 

inserimento nel sito; 

5. Relazione da parte del referente POF e referente Progetti: Monitoraggio; 

6. Nuove Indicazioni Nazionali: stato dell’arte, curricolo verticale, valutazione 

Scuole dell’Infanzia 

7. Classi in organico a.s. 2013/14 

8. Predisposizione Commissione oraria; 

9. Compito unitario: riflessione sulle attività metodologiche e valutative 

applicate;  

10.  Gold e progetto Scienze; 

11.  Insegnamento R.C. e idoneità 

12.  Convocazione Collegio docenti per il giorno 03 settembre 2013; 

13. Relazione sicurezza sulle prove di esodo;  

14.  Corso sicurezza: Attestati; 

15.  Ipotesi distribuzione nuove economie del Mof (si darà la precedenza alle 

attività effettivamente svolte che non hanno trovato capienza nella prima 

ripartizione dei fondi) 

16.  Varie ed eventuali. 

Presiede la riunione il Dirigente Scolastico dott.ssa Cristina Maravalle, funge da 

segretaria verbalizzante l’ins. vicaria Falchi Franca. Risultano assenti per la Scuola 

dell’Infanzia i docenti: Battisti Vania, Carlini Paola, Donati Francesca, Marinelli 

Barbara (part-time), Molari Vania. Per la Scuola Primaria: Appolloni Nadia, 

Colombi  Pamela, Perucca Nadia, Petruccioli Emanuela,  Tascio Nicoletta. Si passa 

ad esaminare il  

PUNTO 1   Il  verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità con 

l’astensione degli assenti. Il Dirigente legge al Collegio la lettera di saluto della 

docente Appolloni Nadia, che andrà in quiescenza il prossimo Settembre. Il 



dirigente formula un saluto per l’insegnante   e i colleghi commossi dalle parole a 

loro riservate contraccambiano il saluto con un applauso. Il Dirigente poi informa 

il Collegio che ha chiesto di essere trasferita ad altra Istituzione Scolastica, in 

quanto il viaggio per raggiungere la sede attuale sta diventando per lei troppo 

faticoso. Ringrazia tutti per la collaborazione e per il lavoro svolto insieme. I 

docenti rimangono molto amareggiati e dispiaciuti per questa sua scelta, anche 

se ne  capiscono i motivi. 

PUNTO 2 In merito a questo punto la dott.ssa Maravalle ringrazia  le F.F.S.S., 

perché senza il loro impegno nell’individuare e organizzare i compiti relativi e le 

alle aree di pertinenza, la gestione del sistema non sarebbe stata così efficace e 

puntuale. Le docenti che ricoprono tale ruolo, a turno riferiscono in merito alle 

attività svolte nel corso dell’anno scolastico appena concluso. Tutte le relazioni 

sono depositate agli atti .Il Collegio all’unanimità approva l’operato delle FF.SS. 

PUNTO 3 La docente Corradini Marcella, in qualità di F.S. per l’area P.O.F., 

proietta i risultati del monitoraggio di sistema dal quale si evince che, 

complessivamente, tutte le componenti scolastiche sono  soddisfatte del 

“funzionamento” dell’Istituzione scolastica. Il Collegio con soddisfazione prende 

atto dei risultati del monitoraggio. 

PUNTO 4 L’Ins. Falchi, illustra il Progetto “Accoglienza” rivolto ai bambini  nuovi 

iscritti e frequentanti la Scuola dell’Infanzia per l’a.s. 2013/14, con particolare 

riguardo all’articolazione delle varie fasi dello stesso. A tal proposito , il Dirigente  

prende la parola informando il Collegio che ha ricevuto da parte di numerosi 

genitori la richiesta di poter abbreviare il tempo dedicato all’accoglienza dei 

piccoli, a causa degli impegni lavorativi. Accoglie e condivide la richiesta, fermo 

restando la necessità di personalizzare per ogni bambino il tempo 

dell’accoglienza. Il Collegio vota il Progetto “Accoglienza” per alzata di mano con 

il seguente risultato: voti Favorevoli nr. 64, Contrari nr. 10, Astenuti nr. 5 con 

dichiarazione nominativa nelle persone di: Sensini Natascia, Conti Gabriella, 

Pimpinelli Francesca, Trastulli Tiziana, Paoletti Paola. Il Collegio approva a 

maggioranza. 

PUNTO 5 Il presente punto è stato trattato contestualmente ai punti 2 e 3 

dell’O.D.G. 



PUNTO 6 L’ins Burchi Assunta, membro della commissione per le “Nuove 

Indicazioni”, riferisce  che in questo anno scolastico le Scuole dell’Infanzia  hanno 

stilato la loro programmazione , in via sperimentale, seguendo quanto prescritto 

nelle “Indicazioni per il Curricolo”. Per la valutazione degli alunni frequentanti 

questo ordine di scuola, si è adottato il foglio di notazione già deliberato al 

precedente collegio e qui allegato, con cui si procederà all’ osservazione delle 

abilità conseguite. Le valutazioni relative ai bambini di cinque anni hanno 

costituito documento di passaggio alla scuola primaria . 

PUNTO 7 In merito all’organico di Circolo, il D.S. riferisce che per la scuola 

Primaria sono state attribuite due classi a tempo pieno a Pantalla, due classi 

prime a San Fortunato- S.ta Prassede, e due classi prime  a Portafratta. Comunica 

inoltre che i docenti  di Scuola Primaria assegnati al nostro Circolo sono  NR.46 di 

scuola Comune,  NR.3 di L2 e NR. 3 di sostegno.  Per la Scuola dell’Infanzia nulla è 

variato. 

PUNTO 8 l’ins. Sensini Antonella, membro della Commissione oraria, riferisce in 

merito al lavoro svolto dalla stessa nei giorni precedenti. A tal scopo viene 

proiettato un prospetto di sintesi con cui si ipotizza la distribuzione dei docenti e 

le relative ore di servizio nei vari punti di erogazione del Circolo, cercando di 

ottimizzare al meglio tempi e risorse nell’ambito di criteri condivisi. Sia il DS che il 

Collegio apprezzano il lavoro svolto dalla Commissione e soprattutto la 

condivisione e il dialogo che lo hanno prodotto. 

PUNTO 9 Il D.S. sostiene che il compito unitario è una metodologia di lavoro seria 

e importante e costituisce il cuore della didattica. Attraverso la proiezione e 

l’illustrazione di alcuni compiti unitari realizzati quest’anno, offre alcune 

indicazioni concrete sull’organizzazione dello stesso,  sul suo svolgimento e sulla 

relativa documentazione e  valutazione. 

PUNTO 10 Il Dirigente chiede alla docente Todini, referente per il “Gold”, di 

inserire i lavori più significativi che alcune scuole hanno prodotto in questo anno 

scolastico in un CD, magari dal titolo “valutazione tramite il compito unitario 

nella Direzione Didattica di Todi”, da inserire il prossimo anno nel Gold; altro 

prodotto molto interessante e innovativo potrebbe essere quello realizzato a 

conclusione del progetto sulle scienze che ha coinvolto le classi quinte. 



PUNTO 11 Per questo punto la dott.ssa Maravalle porta a conoscenza del 

Collegio  la Circolare Prot nr.46/2012/IRC della Conferenza Episcopale Umbra, da 

cui si evince che la R.C. può essere insegnata soltanto da quei docenti che lo 

stanno già facendo  o che l’abbiano fatto nell’ultimo quinquennio 2007-2012. 

Tutti i docenti della classe o sezione che hanno cessato di insegnare la religione 

Cattolica da più di cinque anni sono considerati non più qualificati e potranno 

tornare all’Irc, solo con una adeguata formazione, mediante il possesso di uno 

specifico Master biennale di secondo livello, approvato dalla CEI. 

PUNTO 12 Il Dirigente Scolastico comunica che, salvo diversa comunicazione, il 

prossimo Collegio Docenti si riunirà il giorno 03 Settembre 2013, con orario da 

stabilire. 

PUNTO 13 L’ins. Cecchi M.Franca  in qualità di RSL , relaziona in merito ai 

sopralluoghi da lei effettuati nei plessi durante le prove di esodo e ad eventuali 

criticità rilevate. Riferisce che ci sono state difficoltà nei plessi di Pian di S. 

Martino, Portafratta e Pantalla; inoltre in alcuni plessi i mezzi di allarme ( Trombe 

da stadio)  erano mancanti o non funzionanti. Di tutto quanto esposto è stata 

consegnata apposita nota. 

PUNTO 14 Per ciò che riguarda la sicurezza, il D. S. comunica che sta procedendo 

bene la formazione base on line e che il prossimo 5-6 Settembre si terrà anche il 

Corso Antincendio.  Se dovessero emergere delle osservazioni, sarà bene 

comunicarle alla tutor così da inoltrarle  all’Istituto Tecnico Agrario. Per gli altri 

corsi di formazione già effettuati si stanno consegnando gli attestati ai corsisti. 

PUNTO 15 Il  Dirigente rende noto al Collegio che si è conclusa la trattativa al 

MIUR per la distribuzione alle scuole delle economie Mof. La somma complessiva 

è stata destinata ad integrare le risorse già assegnate alle scuole. La destinazione 

delle ulteriori risorse, a parte le ore eccedenti che saranno immediatamente 

liquidate se ancora presenti,  sarà definita in sede di Contrattazione Integrativa di 

Istituto, una volta pervenute a questo Circolo . 

PUNTO 16 Per questo punto il Dirigente  comunica al collegio che è pervenuto il 

progetto MIUR-UNICEF “Verso una Scuola Amica” con scadenza di adesione 

entro il 30 Giugno p.v. I plessi interessati a tale iniziativa dovranno comunicarlo in 

tempi brevissimi, ci si riserva comunque di deliberare la conferma di questa 

adesione al prossimo Collegio del 03 Settembre 2013. La referente del comitato 



Unicef di Perugia studierà con la direzione Didattica le migliori modalità attuative 

del progetto atto a concludere il percorso “Una scuola amica”. 

La seduta è tolta alle ore 18,50 

ALLEGATI: 

1.  Lettera docente Appolloni Nadia 

2. Progetto Accoglienza Scuole dell’Infanzia A.S. 203/14 

3. Foglio di notazione valutazione scuola dell’infanzia 

4. nr. 4 documenti  Conferenza Episcopale insegnamento RC 

 

        il Segretario       Il Presidente   

    


